



Langhaariger silbergrauer Filzhut mit seitlicher Filzschleife. Der bunte Halsschal zeigt gleichfalls einen silbergrauen Grund

geben, sind kleidsam. Gleich den Gürteln machen sie sich vorn, hinten oder seitlich bemerkbar. Es kommt eben immer darauf an, wer es trägt, denn wenn auch alle Frauen modern und mondän sein wollen, können es sich doch nicht alle — namentlich heutzutage — leisten!

Es gibt nämlich zwei Klassen von modernen und mondänen Frauen: die, die das nötige Geld haben, um es zu sein, und die infolgedessen gar kein Verdienst haben, und die, die gezwungen sind, mit ihren Mitteln hauszuhalten, trotzdem verführerisch anzusehen sind, und denen des-

nach unten gehen, oder sie sind vorn hoch und hinten tief. — Durch die rückwärts angebrachten Schleifen wird dem Puff, der sich ganz allmählich in die Mode hineinschleicht, der Weg erleichtert, und man muss zugeben, dass er der Dame, die ihn zu tragen versteht, einen ganz unglaublichen Schick verleiht. Auch die Drapierungen, die dem Gang etwas Graziöses, Leichtes



Vorn hochgeschlagener bunter Chenillehut mit Cabochons